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みなさん改めましてこんばんは。とうとう私が会長という年度が始まってしまいました。本当に１年というの

はあっという間にきてしまうものだなと思います。そしてまた、あっという間に過ぎ去ってしまうものではない

のかなと思います。ですから、この時間の１分１秒を大事に皆さんと楽しく過ごしていきたいと思っております。

私個人の今年の抱負を話したいと思います。私自身いつも迷っているのが自分の中で自信と傲りというその差

とは何だろうと。そして、謙虚と卑屈の差とは何だろうと。その中でいつも自分自身迷っています。本当にこの

２つは近いものがあって、自分自身が自信をもっているつもりでも人から見ると傲りのように見えることもあり

ますし、自分自身が謙虚な物言いをしているつもりが人から卑屈に見える時もあると思います。正直言うと私個

人では解決できる問題ではないと思っております。私が考えたのは、こういった会に入ることで皆さんと切磋琢

磨させて頂いて、その中でやはり自分の中でこれは自信をもってるということなのか、それとも傲りなのか、そし

て卑屈なのか謙虚なのかということを集団の中に身を置いて学ばせて頂きたいというのを常日頃思っております。

そしてこういう壇上で責任のある役を頂いたというのは、私自身がこれを研鑽して勉強するには非常にいい機会

を頂いたと自分自身で思っております。ですから、どんどんとご指摘を頂いてどんどんと学び続けていく１年で

ありたいと思っております。美馬ロータリークラブの会長としては私自身これから色々思うことはありますが、

一個人としては自信をもってそして謙虚な気持ちをもった１年間を過ごせることを誓いたいと思います。

◇三好会長

私がロータリーの会長として目指しているものは、やはり会長の役割というのは会員一人一人がクラブにとっ

て大切な存在であることを自覚し、結束感に満ちたクラブとするために会員のモチベーションを高めながら、クラ

ブを成功へと導くこととあります。そこを念頭に置いて行動したいなと思っています。

まず思っているのが、ロータリーの五大奉仕があります。この五大奉仕の順番は必ず同じです。クラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕。この順番には意味があるのではないかと私は思います。クラブ奉仕、

私からすると例会の充実と皆さん相互の親睦、これがロータリークラブの根幹ではないかと思っております。そ

の根幹無くしては我々クラブの充実・発展もありませんし、会員各々の成長もないのではないかと思います。私が

会長ではありますが、私の個性だけを重要視するのではなく、皆さん一人一人が個性を出して頂いて、私は皆さん

が個性を発揮できるように、受け止められるようにその器となれるように努力していきたいなと思っております。

今この７月の第１回例会は、皆さん全員が少し緊張というかたどたどしい所もあります。これが半年経ち、１年

経つと、いつものように流れるような運営がされていくと思います。ただその一方で今の一生懸命やっていこう

というこの新鮮な気持ちを忘れることがないように、初心忘れるべからずで頑張っていきたいなと思っておりま

す。本当に色んなことがあると思います。私自身先週も法人会の役で例会に出席することができず、矢野会長最

後の例会を欠席してしまいました。やはり皆さんも様々な理由で例会に出席できないということは沢山あると思

います。そこを差し置いて「出席してください」とは私も言えませんが、ただそれを差し置いて「出席したいな」

と思わせるようなロータリークラブの例会を作っていきたいなと思います。

正直この年齢でロータリーの会長をするというのは自分の人生設計の中では予想はしていませんでした。ただ

こういう風な機会を与えてくださったことに本当に感謝しています。皆さんの邪魔にならないように、皆さんの

個性が発揮できるように、皆さんのやりたいことが精一杯できるように一生懸命頑張っていきたいと思います。

山内幹事が私のバックアップをしてくれるとおっしゃっていましたが、私こそ山内幹事のバックアップをし、そし

て皆さん委員全員のバックアップができるよう山内幹事が本当に楽な１年だったなと思えるように獅子奮迅とし

て頑張っていこうと思います。

■■クラブアッセンブリー（今期クラブ運営：三好会長）■クラブアッセンブリー（今期クラブ運営：三好会長）■■

■■会長挨拶■会長挨拶■■

出 席 率 65.5％（会員数29名）19名例 会 出 席 者



卓話

2018年7月10日（火）18:30から
次回
例会

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

青木博美会員・北室淳子会員・重田勝博会員

杉原節子会員・辻 貴博会員・中元 香会員

西谷明彦会員・林 秀樹会員・東谷尚登会員

三好博子会員

欠 席

◇親睦委員会
・7/10の例会終了後に前会長・幹事慰労会
会費5,000円を当日に徴収

■■委員会報告■委員会報告■■■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 鴨島ＲＣ
◇連絡事項 ガバナー事務所よりマイロータリーのシステ

ム障害が発生しており、会員リストなどのア
クセスができない状態ですが、早急に復旧作
業を行っております。
陣頭分担金が33.5ドルから33ドルに変更。

■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇澤田会員
◇戸島会員
◇中元会員
◇三好会長

配偶者誕生日
配偶者誕生日
プレゼントのお礼
プレゼントのお礼

■■クラブアッセンブリー（今期クラブ運営：山内幹事）■クラブアッセンブリー（今期クラブ運営：山内幹事）■■

◇山内幹事

昨年度は遠藤さんが一生懸命頑張っておられて、私も今年は頑張らないといけないなと思っております。遠藤

さんは毎週電話をかけて出欠を取っていただいて大変ご苦労だったと思います。今年は辞めようかなと思ってお

ります。今年は皆さん大人なので欠席の場合は幹事か出席委員会に報告しください。

抱負と言えば、幹事なので会長をできるだけ補佐してサポートして、本年度を円滑に楽しく皆さんが例会に出席

して良かったなと言われるように頑張りたいと思いますが、会長の足を引っ張らないように頑張っていければい

いなと思っております。正直言うと、幹事にならずに逃げ切れたらいいなと毎年やってきました。幹事の話をい

ただき男として断る訳にもいかないので引き受けることにしました。足りない所は多々あると思いますが、皆さ

んに助けて頂きながら今年１年頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。


